

**B. TRIBUNAL ELECTORAL
DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

2024-08-28

Buscan dar golpe a la democracia.- Rojo de la Vega

Autor: Selene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/buscan-dar-golpe-a-la-democracia--rojo-de-la-vega/ar2863931?v=1>

La sede del Tribunal Electoral de la CDMX fue "clausurada" por seguidores de Alessandra Rojo de la Vega, Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, para rechazar la supuesta violencia política en razón de género con la que la ex candidata de Morena, Catalina Monreal, busca anular la elección.

Junto a la ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez; el ex aspirante a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada; gobernantes de Oposición electos, como el titular de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y simpatizantes, Rojo de la Vega se pronunció al respecto, frente a los letreros de "clausurado" colocados por sus seguidores.

Acusó que los nexos de los magistrados, interino Armando Ambriz y Osiris Vázquez, con la familia Monreal, han logrado de forma irregular las órdenes de recuento de votos, sin sustento y revivir quejas que fueron desechadas, ahora por supuesta violencia de género.

"Todo lo absurdo para encontrar una ruta que los lleve a robarse una elección, pasando por encima de la gente", dijo la Alcaldesa electa.

"Esta semana pretenden darle un golpe a la democracia () están circulando un proyecto para anularnos la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real, realmente corrupta, que durante 10 años ha violentado, extorsionado y abusado de la gente buena en Cuauhtémoc y no lo vamos a permitir", añadió.

La abanderada por el PAN-PRI-PRD pidió a las y los magistrados no "arrodillarse" ante lo que llamó familias corruptas y decidir entre respetar las leyes y la voluntad popular o ser recordados como "cómplices y delincuentes".

En la concentración, Gálvez afirmó que por medios legales se defenderán de quienes quieren quitar el triunfo a la opositora.

Además, señaló que no se configura la violencia de género que acusa Monreal, porque la ley indica que ocurre cuando se le impide a una mujer, por el hecho de serlo, llegar o ejercer un cargo y esto no sucedió.

Pidió "no abaratar" el concepto de violencia política en razón de género y reprochó que ella sí fue víctima de esta violencia por parte del Presidente, sin que fuera sancionado, además de que la Oposición enfrentó una "elección de Estado".

"Al no encontrar ningún motivo, quieren usar que Ale haya dicho que era del 'Monrrealato', pues le dijo la verdad, no le dijo ninguna mentira, que tenía gasolineras", señaló.

Responde Monreal

Monreal reprochó a Gálvez el apoyo a Rojo de la Vega.

"(Gálvez) miente. Lo hace para afectar el orden institucional que las feministas hemos construido", escribió en su cuenta de X.

2024-08-28

Alista Rojo de la Vega su impugnación ante TEPJF

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/28/alista-rojo-de-la-vega-su-impugnacion-ante-tepjf/>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, adelantó que prepara una impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ya que sospecha que en los próximos días magistrados capitalinos anularán su triunfo.

Con una clausura simbólica y acompañada por diputados, alcaldes, senadores, así como simpatizantes, Rojo de la Vega encabezó una concentración en la sede del Tribunal Electoral capitalino (TECDMX), donde advirtió que el presidente interino de la institución, Armando Ambriz, con ayuda de su cómplice Osiris Vázquez, traza la ruta para anular la elección por supuesta violencia política en razón de género.

"Vengo a denunciar frente a su sede, para que me escuchen bien y el magistrado presidente Armando Ambriz(...) que están circulando un proyecto para anular la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real", aseveró la también activista.

La excandidata presidencial aseguró que el Tribunal Electoral de la Ciudad carece de elementos para anular la elección en la demarcación por supuesta violencia política en razón de género, al argumentar que "decirle sus verdades a una candidata no puede ser considerado como violencia".

Llamó a las y los magistrados a tomar la decisión correcta, porque en caso de darle la espalda a la democracia, siempre serán recordados "como cómplices y delincuentes".

El excandidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, advirtió que no permitirán que le arrebaten el triunfo que los vecinos de la Cuauhtémoc le otorgaron en las urnas con ayuda de "amiguismos", al recordar que Ambriz llegó a su cargo gracias a Ricardo Monreal y que ahora pretende "regresarle el favor".

"Por eso quieren maniatar al Poder Judicial, a los magistrados, para seguir teniendo compadres que les hagan sentencias a modo", indicó.

Taboada y Gálvez reiteraron su apoyo a Rojo de la Vega y apuntaron que la acompañarán a la Sala Regional y a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para defender la voluntad popular.

PIE DE FOTO:

Lucha. La alcaldesa electa de Cuauhtémoc apuntó que no se dará por vencida y defenderá la voluntad de los vecinos.

2024-08-28

Ale Rojo a magistrados: no sean cómplices del delito

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/ale-rojo-a-magistrados-no-sean-complices-del-delito/>

CIUDAD DE MÉXICO, 27 de agosto, (CDMX MAGACÍN). Ante el intento del magistrado presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz Hernández por dar un golpe a la democracia, para lo cual ya circula en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) el proyecto de anulación de la elección en Cuauhtémoc,

Ale Rojo de la Vega, alcaldesa electa, hizo un llamado a las y los magistrados del tribunal local a respetar la voluntad popular, pasando "a la historia como mujeres y hombres institucionales", en lugar de hacerlo como "autócratas cómplices del delito".

"Están ante una oportunidad histórica: decidir respetar las leyes, la voluntad popular y la decisión libre de la gente o traicionar su deber, darle la espalda a la democracia y herir de muerte la libertad electoral, anulando la elección", fue el exhorto que lanzó Rojo de la Vega, quien pese a llevarse el triunfo en las urnas, se ha mantenido en una lucha constante ante los embates de la candidata derrotada y sus aliados, quienes no han parado de intentar "arrebatar por la mala lo que no pudieron ganar en las urnas".

En la sede del TECDMX y respaldada por ciudadanos, la senadora Xóchitl Gálvez y el ex candidato a jefe de Gobierno, Santiago Taboada, así como Yndira Sandoval Sánchez, la también activista lamentó que el magistrado Ambriz continúe torciendo la ley y dando la espalda a la voluntad de quienes votaron en Cuauhtémoc, "todo por cumplir con el encargo de la Familia Real de la Corrupción, que durante 10 años ha golpeado, violentado y extorsionando a la gente".

Fue al filo del mediodía de este martes cuando Rojo de la Vega y los suyos arribaron al exterior de la sede del tribunal local, en lo que la misma Ale denominó como una concentración de "resistencia pacífica contra la corrupción, el tráfico de influencias y el uso de la violencia política en razón de género" para revertir ilegítimamente el resultado de la elección del pasado 2 de junio.

En reiteradas ocasiones, la luchadora social ha denunciado públicamente la cercanía del magistrado Ambriz con la familia de la candidata derrotada, gracias a lo cual se han ordenado, de manera ilegítima, dos recuentos en los cuales se ha ratificado la victoria de Rojo de la Vega, por lo que ahora, como último recurso, planean argumentar el uso de violencia política en razón de género (acusación sin fundamento) para ordenar la nulidad de la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc.

"Están a tiempo de reflexionar, porque esto no es contra Alessandra Rojo de la Vega, es contra la libertad de expresión, contra el derecho a elegir y ser elegido libremente; contra la independencia de poderes y contra los principios democráticos de nuestro país. No guardaremos silencio, resistiremos ¡y venceremos!", concluyó Ale Rojo de la Vega.

Previamente, al iniciar la concentración pacífica, Yndira Sandoval representó a la lucha feminista en respaldo a la alcaldesa electa de Cuauhtémoc. En representación de cientos de mujeres, defensoras de derechos humanos, colectivas y organizaciones de la sociedad civil, dio a conocer que firmaron un Amicus Curiae, una figura jurídica que les permite ser parte de la discusión en torno a la defensa de la democracia que está abanderando Alessandra Rojo de la Vega. "No vamos a permitir que un marco jurídico que nos protege sea la herramienta con la que quieren hacer un fraude en Cuauhtémoc", expuso.

Por su parte, Santiago Taboada y Xóchitl Gálvez coincidieron en que continuarán acompañando la lucha de Alessandra Rojo de la Vega por defender la democracia y la voluntad popular en la Cuauhtémoc. En el acto también acompañaron a la alcaldesa electa Israel Betanzos, presidente del PRI en la Ciudad de México; diputadas y diputados de oposición, así como Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo.

VOY A APOYAR A LUISA GUTIÉRREZ: TABOADA

Por David Polanco / CDMX Magacín

El ex candidato opositor a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y militante del PAN, Santiago Taboada, dijo que va a apoyar a la diputada Luisa Gutiérrez para encabezar a su partido en la capital del país.

A pregunta expresa sobre si apoyará a la legisladora en esa ruta, respondió: "Por supuesto. Yo se lo he dicho a Luisa Gutiérrez: la voy a apoyar. Es una mujer capaz, es una mujer valiente. Es una mujer que cuando el Gobierno decidió perseguirla ella decidió dar un paso al frente y por supuesto que voy a apoyar a Luisa".

Antes, a Taboada se le preguntó sobre su futuro político inmediato, del que dijo: "Nosotros ahorita vamos a estar impulsando un proyecto, yo lo dije en el Consejo Nacional del partido, un proyecto de renovación y de apertura del PAN a nivel nacional. Esa quiero que sea mi función, no sé si vaya a ser un cargo, pero me voy a dedicar a que abramos el partido a nivel nacional y por supuesto que eso va a permitir que a nivel de la Ciudad de México podamos sostener, mantener y replicar lo que mucha gente reconoció en la Ciudad: se le regreso la esperanza", respondió en breve entrevista el martes, en el marco de un acto en defensa del triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de la Cuauhtémoc, frente al TECDMX.

—¿Por qué no ir en busca de la dirigencia local? Por ejemplo, Federico Döring decía hace unos días que tu hiciste un trabajo territorial, intenso, muy amplio. ¿Por qué no si tienes las bases para hacerlo?

—Lo vamos a hacer, pero también tenemos una responsabilidad nacional, lo que la Ciudad le genero a muchos estados de la República fue precisamente regresarle la confianza y la ilusión de un PAN mucho más plural, mucho más diverso y de un nuevo rostro, así que voy a estar ayudando en esa labor sin olvidarme de lo que hicimos en la Ciudad.

A pregunta de si irse a hacer labor nacional y no quedarse en la capital del país no es una forma de renunciar a un capital político de más de 2 millones 150 mil votos que obtuvo el 2 de junio en la CDMX, pero al mismo tiempo abandonar a los electores que confiaron en él, Taboada respondió:

"Correcto. Pero vamos a aprovechar lo que la ciudad nos dio para poder ir a abrir el partido en el país", y detalló: "Mucha gente no puede ingresar hoy al PAN porque se cerró a muchas causas y demandas

de la ciudadanía. Yo escuché, yo caminé, les consta que no hubo rincón de la Ciudad en el que no supiéramos cual era la problemática y me parece que esa es una labor que tiene que retomar el partido".

—¿Ese debate pasa por temas sin tapujos como el aborto, el matrimonio entre el mismo sexo...?

—Vendrán momentos en que habrá que debatir inclusive me he pronunciado lo dije y lo voy a seguir sosteniendo soy un demócrata y soy una persona que cree en los derechos de las personas cree en estos derechos de avanzada y por su puesto es lo que hay que abrir".





Foto: X / Luisa Gutiérrez



2024-08-29

Voy a apoyar a Luisa Gutiérrez: Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/voy-a-apoyar-a-luisa-gutierrez-taboada/>

David Polanco / CDMX Magacín

El ex candidato opositor a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y militante del PAN, Santiago Taboada, dijo que va a apoyar a la diputada Luisa Gutiérrez para encabezar a su partido en la capital del país.

A pregunta expresa sobre si apoyará a la legisladora en esa ruta, respondió: "Por supuesto. Yo se lo he dicho a Luisa Gutiérrez: la voy a apoyar. Es una mujer capaz, es una mujer valiente. Es una mujer que cuando el Gobierno decidió perseguirla ella decidió dar un paso al frente y por supuesto que voy a apoyar a Luisa".

Antes, a Taboada se le preguntó sobre su futuro político inmediato, del que dijo: "Nosotros ahorita vamos a estar impulsando un proyecto, yo lo dije en el Consejo Nacional del partido, un proyecto de renovación y de apertura del PAN a nivel nacional. Esa quiero que sea mi función, no sé si vaya a ser un cargo, pero me voy a dedicar a que abramos el partido a nivel nacional y por supuesto que eso va a permitir que a nivel de la Ciudad de México podamos sostener, mantener y replicar lo que mucha gente reconoció en la Ciudad: se le regreso la esperanza", respondió en breve entrevista el martes, en el marco de un acto en defensa del triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de la Cuauhtémoc, frente al TECDMX.

¿Por qué no ir en busca de la dirigencia local? Por ejemplo, Federico Döring decía hace unos días que tu hiciste un trabajo territorial, intenso, muy amplio. ¿Por qué no si tienes las bases para hacerlo?

Lo vamos a hacer, pero también tenemos una responsabilidad nacional, lo que la Ciudad le genero a muchos estados de la República fue precisamente regresarle la confianza y la ilusión de un PAN mucho más plural, mucho más diverso y de un nuevo rostro, así que voy a estar ayudando en esa labor sin olvidarme de lo que hicimos en la Ciudad.

A pregunta de si irse a hacer labor nacional y no quedarse en la capital del país no es una forma de renunciar a un capital político de más de 2 millones 150 mil votos que obtuvo el 2 de junio en la CDMX, pero al mismo tiempo abandonar a los electores que confiaron en él, Taboada respondió:

"Correcto. Pero vamos a aprovechar lo que la ciudad nos dio para poder ir a abrir el partido en el país", y detalló: "Mucha gente no puede ingresar hoy al PAN porque se cerró a muchas causas y demandas de la ciudadanía. Yo escuché, yo caminé, les consta que no hubo rincón de la Ciudad en el que no supiéramos cual era la problemática y me parece que esa es una labor que tiene que retomar el partido".

¿Ese debate pasa por temas sin tapujos como el aborto, el matrimonio entre el mismo sexo...?

Vendrán momentos en que habrá que debatir inclusive me he pronunciado lo dije y lo voy a seguir sosteniendo soy un demócrata y soy una persona que cree en los derechos de las personas cree en estos derechos de avanzada y por su puesto es lo que hay que abrir".